

Un paradis pour les paresseux



un paresseux

Au Costa Rica, Judy Avey-Arroyo prend soin des animaux les plus lents du monde : les paresseux. En 1997, elle crée un refuge officiel pour les paresseux blessés et les bébés paresseux orphelins. Elle les nourrit avec du lait de chèvre et les confie à une mère adoptive.

Selon Judy, ils ne peuvent plus vivre dans la nature.
« Junior, qui a grandi au centre, est resté cinq jours au sommet d'un arbre, sans savoir comment se nourrir. Il est impossible d'apprendre à ces animaux la connaissance des plantes qu'ils peuvent manger, comme l'aurait fait leur maman. »

Dans son centre, Judy permet aux visiteurs de faire la connaissance des paresseux.

d'après Géo Ado, novembre 2016